
ais uma etapa
foi concluída on-
tem no ‘Projeto
Cidadania em

Ação’, da prefeitura de Cân-

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Região Oeste do Estado de São Paulo, de 09 a 11 de Fevereiro de 2019

Editor Chefe - José Augusto Doná MTb 21330 • Ano XXIV • Nº 5364 • R$ 2,00
PABX: (18) 3341 2535          SITE: www.odiariodovale.com          E-MAIL:cmnoticias@uol.com.br

A Região, no Mundo!

Projeto envolve poder público, empresas e moradores
para recuperar margens da ferrovia em CM
Colégio Santa Clara

Sistema de Ensino

Educação que forma vencedores

Av. Dom Antonio, 401 Assis - SP
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Na última quinta-feira,
dia 7, o novo diretor mu-
nicipal do Meio Ambiente,
José Augusto Alves de As-
sis, participou de uma ca-
pacitação do Programa
Município Verde Azul, ci-
clo 2019, na cidade de Lu-
técia. A capacitação aten-
deu os municípios que
compõem o Consórcio In-
termunicipal do Vale Pa-
ranapanema, o Civap. Du-
rante a capacitação foram
apresentadas mais de 100
ações a serem desenvol-
vidas pelos municípios.

De acordo com a Dire-
toria do Meio Ambiente,

dido Mota, em parceria com
a Casa Di Conti, Coopermo-
ta,  Recicam e ong Pró Azul.
O trabalho foi executado nos
últimos dois dias em duas
frentes de trabalho, uma às
margens da linha férrea e
a outra no portal de entrada

da cidade. Enquanto funcio-
nários e maquinários da pre-
feitura realizavam o servi-
ço na linha férrea,  no por-
tal de entrada os funcioná-
rios municipais tiveram par-
ceria da Casa Di Conti e Co-
opermota. CIDADE Página 5

Florínea participa de capacitação do
programa ‘Verde Azul’ em Lutécia

Da Redação
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Florínea

são 10 diretivas: Municí-
pio Sustentável, Estrutu-
ra e Educação Ambiental,
Conselho Ambienta, Bi-
odiversidade, Gestão das
Águas, Qualidade do Ar,
Uso do Solo, Arborização
Urbana, Esgoto Tratado, e
Resíduos Sólidos.

Para o desenvolvimento
das ações, segundo o dire-
tor, ‘é imprescindível o en-
volvimento do prefeito, Câ-
mara de Vereadores e to-
das as secretarias e dire-
torias, além da Diretoria de
Agricultura e também do
Meio Ambiente’. O diretor
José Augusto foi acompa-
nhado da bióloga Estela Fa-
gundes Barreiro. (Colabo-

rou Assessoria de Imprensa)
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Visitas
Estiveram em O Diário

do Vale, cidadã Viviane
Scudeller, funcionária pú-
blica Adriana Chadi, publi-
citária Rosana Mucke. Fo-
ram recebidos na Redação.

Mais Médicos
Nesta quinta-feira, dia 7,

o Ministério da Saúde di-
vulgou um novo cronogra-
ma para médicos brasilei-
ros formados no exterior
selecionarem as vagas
abertas Mais Médicos. A
partir de agora, os candida-
tos terão os próximos dias
13 e 14, para escolherem os
municípios no site do pro-
grama. Após esta etapa, o
Ministério da Saúde irá di-
vulgar, em 19 de fevereiro,
a lista completa dos profis-
sionais alocados em cada
localidade. Todos os profis-
sionais alocados nesta eta-
pa, que não tiverem o Re-
gistro do Ministério da Saú-
de (RMS), realizarão um
módulo de acolhimento,
onde terão aulas e passarão
por avaliação da coordena-
ção nacional do programa.

Libras
O Núcleo de Educação a

Distância (NEaD) e a Pró-
reitoria de Graduação (Pro-
grad) tornam público o edi-
tal de seleção de tutores
para atuarem no acompa-
nhamento das atividades
acadêmicas da disciplina
de ‘Libras, Educação Espe-
cial e Inclusiva’. O proces-
so seletivo tem por objeti-
vo selecionar bolsistas que
atuarão como tutores no
suporte às atividades do
referido curso, a ser ofere-
cido aos alunos da Unesp
em 2019. A carga é de, no
mínimo, 20 horas semanal
no Ambiente Virtual de

Aprendizagem e nos en-
contros e/ou atividades
presenciais. Os interessa-
dos devem preencher os
requisitos constantes no
edital, no site da Unesp

Faltam...
... 325 dias para acabar

2019.

Hoje é Dia...
... do Surf, do Zelador, da

Beata Anna Catarina Em-
merich, de Santa Apolônia
de Alexandria, Dia 10 será
do Atleta Profissional, de
Santa Escolástica, de São
Silvano; Dia 11 do Zelador,
Mundial do Enfermo, de
Nossa Senhora de Lourdes,
de São Pedro Maldonado.

O Santo do Dia
“Óh bom Deus. Rogamos

que a intercessão da glori-
osa mártir de Alexandria,
Santa Apolônia, nos livre de
todas as enfermidades do
rosto e da boca. Lembrai-
vos principalmente das cri-
aturas inocentes e indefe-
sas. Afastai, se possível, a
amargura das dores de den-
te. Iluminai, fortificai e pro-
tegei os cirurgiões-dentis-
tas, para que sempre se de-
diquem ao próximo com o
amor que de vós emana, e
nos seja dado usufruir de
vosso reino. Santa Apolônia,
intercedei a Deus por nós.
Amém.” (Oração de Santa

Apolônia da Alexandria)

Mensagem do Dia
“Ninguém ignora tudo.

Ninguém sabe tudo. Todos
nós sabemos alguma coisa.
Todos nós ignoramos algu-
ma coisa. Por isso aprende-
mos sempre.” (Paulo Freire)

Lua...
... Nova.

EMPRESA JORNALÍSTICA J.A. LTDA.
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Dengue: o cidadão precisa fazer a sua parte!
país vem tra-
vando há vários
anos uma ver-
dadeira batalha

contra o mosquito aedes
aegypti, transmissor de
doenças como a dengue,
febre chikungunya e zika
vírus. A preocupação au-
menta sempre com a che-
gada das chuvas e as al-
tas temperaturas. O refle-
xo dessa combinação ex-
plosiva está no resultado
dos últimos Levantamen-
tos de Índice Rápido (Li-
raa), que mostram núme-

ros muito acima dos esta-
belecidos pelo Ministério
da Saúde, deixando em
alerta os responsáveis
pelo setor nos municípios.

Em Cândido Mota, mui-
to vem sendo feito pela pre-
feitura, incluindo campa-
nhas frequentes, limpeza
da cidade, implantação de
programas visando reduzir
os focos de proliferação,
visitas dos agentes de en-
demias. Enfim, há uma
verdadeira ‘teia protetora’
trabalhando o ano inteiro,
entretanto, enquanto não

houver a conscientização
plena da maioria da soci-
edade, enquanto as pesso-
as não tiverem a dimen-
são do perigo de uma epi-
demia de dengue - ou qual-
quer uma das doenças
transmitidas pelo aedes -
todo este trabalho será em
vão, até porque os resulta-
dos práticos dependem
mais da participação soci-
al do que propriamente
dos agentes públicos.

No caso do combate à
dengue, o poder público
tem cumprido seu papel de
maneira mais que salu-
tar, seja agindo de manei-
ra preventiva, e atuando
com rigor quando necessá-
rio. A culpa, se é que se
pode colocar dessa forma,
é de quem insiste em não
aplicar conceitos básicos
e amplamente difundidos
no quintal de casa, deixan-
do recipientes atirados de
qualquer maneira ou se-

Editorial

O

Naquele tempo, 30os apóstolos reuniram-se com Jesus e
contaram tudo o que haviam feito e ensinado. 31Ele lhes
disse: “Vinde sozinhos para um lugar deserto e descansai
um pouco”. Havia, de fato, tanta gente chegando e saindo
que não tinham tempo nem para comer. 32Então foram
sozinhos, de barco, para um lugar deserto e afastado.
33Muitos os viram partir e reconheceram que eram eles.
Saindo de todas as cidades, correram a pé, e chegaram lá
antes deles. 34Ao desembarcar, Jesus viu uma numerosa
multidão e teve compaixão, porque eram como ovelhas sem
pastor. Começou, pois, a ensinar-lhes muitas coisas.

Evangelho Marcos

6,30-34

quer colocando areia num
simples vaso de planta. A
preocupação com a dengue
deve ser constante, assim
como o engajamento de
todos nesta luta eterna
contra um adversário pe-
queno, mas letal.

Por mais que as pesso-
as acreditem que o inse-
ticida  possa resolver, o
mais importante é que
haja uma mudança de
conduta, ou seja, é preci-
so tirar a responsabilida-
de do veneno e apostar
mais no controle do vetor.
Assim como deve-se esco-
var os dentes várias vezes
todos os dia e não só quan-
do aparece cárie, é preci-
so fazer a prevenção do
mosquito diariamente. Do
ovo até se tornar adulto, o
mosquito leva de sete a 10
dias. Se cada um fizer sua
parte pode-se diminuir
substancialmente o núme-
ro de criadouros da larva.

(18) 3341 1117(18) 3341 1117(18) 3341 1117(18) 3341 1117(18) 3341 1117
(18) 99616 5707(18) 99616 5707(18) 99616 5707(18) 99616 5707(18) 99616 5707

Rua São Caetano nº 610

Aos domingos das 8h às 12h30
Horário normal das 8h às 21h

DROGARIA SÃO GABRIEL



GERAL De 09 a 11 de Fevereiro de 2019   n n n n n  3



De 09 a 11 de Fevereiro de 2019

Interiorização e maior con-
tato com suas feridas emo-
cionais. O momento pode tra-
zer à tona uma dor antiga,
que envolve um relaciona-
mento do passado. Não dê
tanta importância, pois essa
energia é passageira.

A Lua entra em Áries, indi-
cando um dia de interioriza-
ção e necessidade de distan-
ciar-se de tudo e de todos. Se
puder, tire o dia para cuidar
de si mesmo; deixe as dores
do passado onde precisam
estar: no passado.

A Lua entra em Áries, indi-
cando um dia de enfrenta-
mento de problemas que po-
dem envolver um amigo. Pro-
cure esclarecer qualquer mal
entendido e não deixe que
pequenos problemas criem
obstáculos para seu afeto.

A Lua entra em Áries, indi-
cando um dia de enfrenta-
mento de problemas e difi-
culdades em projetos profis-
sionais que estão em anda-
mento. O momento pode es-
tar relacionado ao adiamen-
to de uma promoção.

A Lua recebe um tenso as-
pecto de Vênus em Capricór-
nio, indicando um dia de in-
teriorização e necessidade de
encontrar uma nova filosofia
de vida e/ou caminho espi-
ritual. O momento é ótimo
para a prática da meditação.

A Lua entra em Áries, indi-
cando um dia em que a ne-
cessidade de interiorização e
de maior envolvimento com
suas emoções mais profun-
das aumentam consideravel-
mente. Evite novos investi-
mentos financeiros.

A Lua entra em Áries, indi-
cando um dia de enfrenta-
mento de problemas e dificul-
dades em relacionamentos,
pessoais e profissionais. Al-
gumas feridas do passado po-
dem ressurgir, no entanto,
essa energia é passageira.

A Lua recebe um tenso aspec-
to de Vênus em Capricórnio,
indicando um dia em que
você pode ser obrigado a en-
frentar alguns problemas no
trabalho, que devem ser com-
batidos rapidamente. Não
envolva em confusões.

A Lua recebe um tenso aspec-
to de Vênus em Capricórnio,
indicando um dia de aumen-
to de sensibilidade e contato
com algumas feridas emocio-
nais. Um romance pode não
ir muito bem e trazer à tona
alguns questionamentos.

A Lua recebe um tenso aspec-
to de Vênus em Capricórnio,
indicando um dia de interio-
rização e necessidade de es-
tar perto de quem ama. A in-
timidade será priorizada. Um
de seus pais pode estar pre-
cisando de seu apoio e ajuda.

A Lua entra em Áries, indi-
cando um dia de comunica-
ção difícil e confusa, com
possibilidade de mal enten-
didos. Se estiver envolvido
em assinatura de documen-
tos e reuniões importantes,
adie em alguns dias.

A Lua entra em Áries, indi-
cando um dia de enfrentamen-
to de pequenas dificuldades
nas finanças. Um pagamento
pode atrasar ou um investi-
mento apresentar lucros mais
baixos. Procure relaxar, pois
essa energia é passageira.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

Daniel diz a Letícia que em breve viajará ao Bra-
sil. Cris lê a carta de Julia para Piedade e agra-
dece a Alain. Alain afirma que não desistirá de
Cris. Grace conforta Margot, que sofre com o es-
tado de Cris. Lenita aconselha Isabel a desistir

de difamar Cris nos jornais. Dalton confidencia a Alain que há a
possibilidade de Cris ter sido dopada. Gentil recrimina Ana por pen-
sar em não revelar a Américo que voltará com a família para o Rio de
Janeiro. Margot visita Cris, que confessa à amiga que voltará para o
passado. Mauro desabafa com Jorge seu amor por Gigi. Grace desco-
bre que Isabel guarda uma carta de Lenita para Gentil. André e Mar-
got resgatam Cris e a levam até a casa de Julia. Isabel os vê.

Jerônimo manda Galdino avisar a Janaína que
ele deixou o Rio de Janeiro. Galdino inventa
para Janaína que Jerônimo foi para Guarapa-
ri. Janaína pensa em Herculano. Herculano
decide aceitar o emprego na PopTV. Jerônimo

aciona o alarme de incêndio do hotel e aproveita a confusão para
furtar o fichário do balcão. João é demitido da rádio. Otoniel de-
volve a carteira a Raimundo e consegue um emprego no restauran-
te. Kika decide dar a Manu as camisetas-convite para a festa. João
deixa Janaína esperançosa ao contar que Herculano esteve na
rádio. Jerônimo liga para Vera, fingindo ser da PopTV americana,
e arma para ir à festa como representante de uma celebridade.
Janaína vai até a casa de Gisela para entregar uma camiseta-con-
vite para a festa e se surpreende ao ver Herculano com a família.

Geandro se irrita com Lourdes Maria, e Socorro
discute com a filha. Júnior conversa com Gean-
dro sobre Murilo. Machado afirma a Rita de Cás-
sia que encontrará Feijão. Ondina e Milu trocam
confidências. Gabriel e Judith limpam a entra-

da do túnel de acesso à fonte. Ondina conta a Gabriel que Robério
está trabalhando para Valentina. Eurico manda João Inácio, Rai-
munda e Socorro organizarem a festa de inauguração da antena em
Serro Azul. Ondina comunica a Feliciano e Padre Ramiro que Gabri-
el fará um jantar no casarão. Marilda manda Fabim abrir a loja para
vender os celulares. Peçanha não encontra vestígios de Feijão e to-
dos se preocupam. Feijão acorda assustado dentro do túnel. Lourdes
Maria enfrenta Olavo e implora uma nova chance a Geandro.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

RC Eventos e Clube Recreativo
Bandeirante (CRB) de Cândido Mota
apresentam o ‘Carnaval Alegria Ge-
ral 2019’, que acontecerá nos dias 2
e 3 de março, com matinê para as cri-
anças no domingo.

Haverá grupos de pagodes e sambis-
tas de Assis e região, bateria de esco-
las de samba sendo contratados e mais
DJ’s. Muito samba, pagode, frevo, axé,
e muitas marchinhas para relembrar
os bons tempos. Segundo os organiza-
dores, haverá uma super estrutura,
decoração, premiações e muito mais.

Os sócios do CRB não pagarão. Já os
convites para visitantes custarão R$ 50,
as duas noites, e uma noite por R$ 30.
Mais informações pelo 3341-4127, na
secretaria do clube, ou pelo 99654-6882.

Um jovem de Pedrinhas
Paulista passou a integrar
a seleção sub-20 da Itália.
O pedrinhense André An-

Jovem de Pedrinhas integra seleção sub 20 da Itália
Da Redação
------------------------------------------
Pedrinhas Paulista

derson, jogador da Lazio,
que está emprestado à Sa-
lernitana para adquirir ex-
periência na Série B do
Campeonato Italiano, aca-
ba de ser convocado pelo
técnico Paolo Nicolato para

defender a camisa ‘azzurra’.
O prefeito Sérgio Forna-

sier e o vice-prefeito Toni-
nho Vallone elogiaram o jo-
vem pela conquista. A cida-
de de Pedrinhas Paulista é
considerada uma das mai-
ores concentrações de imi-
grantes italianos do Brasil.
“Parabenizamos o jogador
André Anderson por mais
este importante passo em
sua carreira. Desejamos
muita sorte nesta nova eta-
pa, vestindo a camisa da se-
leção que divide a preferên-

cia dos torcedores de Pedri-
nhas Paulista com a própria
Seleção Brasileira”, disse-
ram Fornasier e Vallone.

O atacante André An-
derson, de 18 anos, filho de
Devani Lourenço e de An-
dréa Pomilio, atuava no
Santos até a metade do
ano passado. Ele foi o arti-
lheiro santista no Campe-
onato Paulista Sub-17 de
2016, com 15 gols, assinou
seu primeiro contrato pro-
fissional em novembro de
2015, aos 16 anos.

CM terá dois
dias de carnaval
e matinê no CRB
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Mais uma etapa foi con-
cluída ontem no ‘Projeto
Cidadania em Ação’, da
prefeitura de Cândido
Mota, em parceria com a
Casa Di Conti, Coopermo-
ta,  Recicam e ong Pró Azul.
O trabalho foi executado
nos últimos dois dias em
duas frentes de trabalho,
uma às margens da linha
férrea e a outra no portal de
entrada da cidade. Enquan-
to funcionários e maquiná-
rios da prefeitura realiza-
vam o serviço na linha fér-
rea,  no portal de entrada os
funcionários municipais ti-
veram parceria da Casa Di
Conti e Coopermota.

O projeto ‘Cidadania em
Ação’ foi executado na quin-
ta-feira e sexta-feira, dias
7 e 8, e envolveu aproxima-
damente 100 pessoas, com
apoio de operadores de ma-
quinários da prefeitura. Fo-
ram realizadas limpeza, ro-
çagem, capinagem, reco-
lhimento de entulhos, ma-
teriais recicláveis, e mui-
tos outros materiais. O ob-
jetivo do trabalho, além do

Durante Assembleia
Geral realizada na quinta-
feira, dia 7, no auditório
‘Gilfredo Boretti’, da Câma-
ra Municipal, os servidores
municipais da Prefeitura,
Saae e Câmara, além de
professores, aposentados e
pensionistas de Cândido
Mota, aprovaram reajuste
salarial de 6,5% para 2019.
Com isso, o piso da catego-
ria passa dos atuais R$
1.257,72 para R$ 1.339,47,
um acréscimo de R$ 81,75.
Na segunda-feira, dia 4, a
Comissão de Negociações
formada por integrantes do
Sindicato dos Trabalhado-
res do Setor Público Muni-
cipal (Sintrasp) de Cândi-
do Mota, membros indica-
dos pelo Poder Executivo e
Legislativo, além de apo-
sentados, já haviam discu-
tido a proposta salarial jun-
tamente com o prefeito Ro-
berto Bueno.

O reajuste de 6,5% é re-
ferente a 3,75% de reposi-
ção da inflação apontada
pelo IPCA/E, mais 2,19%,
como parte da inflação de

A Câmara de Vereado-
res de Cândido Mota reto-
mou as sessões ordinári-
as na última segunda-fei-
ra, dia 4. Ao iniciarem
mais um ano legislativo,
os parlamentares afir-
mam que irão implemen-
tar a fiscalização da apli-
cação dos recursos públi-
cos pelo poder executivo e
o cumprimento dos convê-
nios, além de pedir provi-
dências na agilização das
obras em andamento.

O presidente David Apa-
recido de Oliveira, o David
Leiteiro, foi enfático: “Va-
mos reconhecer o bom tra-
balho do prefeito, mas va-
mos ser muito mais exigen-
tes e cobrar o que precisa
ser feito”, disse. Para o ve-
reador Odair Dalla Pola, o
Pastor Odair, há muito o
que ajustar na atual gestão.
“Entramos no terceiro ano
de mandato com as mes-
mas dificuldades e a mes-
ma falta de critério. Vamos
exercer mais nossa autori-

Assembleia Geral aprova reajuste
salarial de 6,5% para servidores de CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

2016, quando foi retirado
dos servidores o abono de
R$ 100. Além de 0,56% de
aumento real. O reajuste,
aprovado por unanimidade
dos presentes na Assem-
bleia, já será pago neste
mês de fevereiro.

Também foi aprovado
aumento de R$ 50 no vale
alimentação, onde elevará
dos atuais R$ 350, para R$
400. Para os aposentados,
também houve um acrés-
cimo de R$ 50 no abono sa-
larial, que passou dos atu-
ais R$ 200, para R$ 250.

Como foi extinto o impos-
to sindical, assim como os

outros sindicatos, o Sintrasp
optou pela taxa negocial,
onde serão descontados 2%
do salário de todos os servi-
dores, sócios ou não, uma
vez por ano, na data base da
categoria, ou seja, em feve-
reiro. A proposta da imple-
mentação da taxa estava na
pauta da Assembleia e tam-
bém foi aprovada pela mai-
oria dos servidores.

Segundo presidente do
Sintrasp, José Clóvis Zam-
bito, quanto as demais rei-
vindicações da pauta, o
Sindicato mantém o canal
de negociações com a ad-
ministração.

Vereadores querem intensificar
fiscalizações às obras públicas em CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

dade de legislador e cobrar
ainda mais do executivo”,
defende Pastor Odair.

Os demais vereadores
concordam com a posição
anunciada pelo vereador
Odair Dalla Pola. “Nestes
dois primeiros anos de
mandato, entregamos
muitos pedidos ao prefei-
to, e não obtivemos res-
postas. Precisa evoluir na
gestão, pois falta ação
para buscar mais resulta-
dos. Talvez nem veremos
concluídas nesta gestão
obras iniciadas ainda na
gestão passada, por falta
de acompanhamento téc-
nico eficiente”, disse o
vereador David Vieira.

O vereador Lu Zanchet-
ta avalia que nesses dois
anos, o poder legislativo
‘tem colaborado muito com
o atual prefeito, dando todo
o respaldo para fazer uma
boa gestão’. “O que falta na
atual administração é uma
eficiente gestão de pesso-
as. Busquei e consegui vá-
rios recursos nesses últi-
mos dois anos por meio do
ex-chefe da Casa Civil Sa-

muel Moreira. Recursos
que somaram R$ 3,9 mi-
lhões para serem aplicados
em diversas áreas do mu-
nicípio, como saúde, infra-
estrutura, agricultura, es-
porte e lazer e na Santa
Casa. Falta reconheci-
mento da administração. O
que estamos vendo é lim-
peza pública caótica, praças
sem manutenção, surgi-
mento de escorpiões, distri-
tos totalmente abandona-
dos”, aponta Lu Zanchetta.

Por sua vez, o vereador
Luiz Carlos Nicodemos
Guedes, o ‘Carlos Gordo’,
citou a ‘deficiência na lim-
peza pública, com praças
sem manutenção e distri-
tos abandonados’. De acor-
do com ‘Carlos Gordo’, o nú-
mero de garis diminuiu e a
equipe atual não consegue
abranger todas as áreas
necessárias. “Até as obras
que ainda não foram con-
cluídas estão com a limpe-
za e manutenção compro-
metidas, como o Parque
Ambiental Panaro”, comple-
ta Carlos Gordo. (Colaborou

Assessoria de Comunicação)

Cidadania em Ação

Projeto envolve poder público, empresas e moradores
para recuperar margens da ferrovia em CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

aspecto visual dos locais, é
o controle e combate do
mosquito aedes aegypti,
transmissor da dengue,
chikungunya e zika vírus.

“Infelizmente muitas
pessoas descartam lixo
nesta área. Sempre reali-
zamos limpeza aqui, mas
depois de executarmos o
trabalho, vemos morado-
res depositando lixo nova-
mente. Além do aspecto
ruim tem também o pro-
blema de encontrarmos
bichos peçonhentos”, ex-
plicou o secretário de Meio
Ambiente Paulo Moreira
Junior, que completou:
“Temos conversado com
várias associações de bair-
ros, que querem ser nos-
sos parceiros, e para nós
é muito importante”.

A secretária de Saúde
Amanda Mailio Santana,
destacou a união em torno
da ação. “O maior benefici-
ário é a população. Vários
moradores vieram conver-
sar com a gente e dizer que
querem participar e ajudar.
Todos entendem que esta-
mos em estado de alerta
contra a dengue e precisa-
mos de apoio. Por isso, é im-

portante, se virem alguém
jogando lixo, liguem na Se-
cretaria de Meio Ambiente
3341-5237 ou na Vigilância
em Saúde no (18) 3341-
1373, e denunciem”, frisou.

E prosseguiu: “Aproveito
a oportunidade para lem-
brar que de acordo com a
Lei n°2773, de 23 de agos-
to de 2018, agente de veto-
res e saneamento podem
notificar e autuar, já que
a lei dispõe sobre ação fis-
calizatória do município
quanto à prevenção e o
combate da dengue, chi-
kungunya, zika e outras
doenças transmissíveis
pelos mosquitos vetores e
ou outras pragas e animais
nocivos à saúde humana”.

O servidor municipal
Wall Rocha falou que parti-
cipação dos funcionários
das diversas secretarias na
campanha reflete a vonta-
de e a satisfação em ser ser-
vidor público e também
munícipe. “A interação e
união de todos teve como
resultado o embelezamento
das áreas mais necessita-
das neste primeiro momen-
to. Sairmos de trás de nos-
sas mesas e balcões, deixar
o jaleco e ir, através de re-
vezamento, participar desta
empreitada, foi gratificante
e produtivo. Além de tudo,
recebemos total apoio do pre-
feito, preocupação com o
nosso lanche, água fresca,
sucos e atendimentos de
primeiros socorros”, disse.

Roberto Bueno, que este-
ve nos locais de trabalho,
destacou a importância da
ação e também dos parcei-
ros. “A princípio quero agra-
decer todos os funcionários
envolvidos na ação, aos nos-
sos parceiros Casa Di Con-

ti, Coopermota, Recicam e
Ong Pró Azul e aos morado-
res que abraçaram a causa.
O projeto ‘Cidadania em
Ação’ tem como meta elimi-
nar focos do mosquito e ori-
entar a população de como

evitar criadouros do inseto.
Os mutirões são importan-
tes, porque estamos em um
período crítico com milhares
de casos de dengue em vá-
rias cidades do estado. No
nosso município não tive-

mos nenhum caso até o
momento e a luta é para que
continuemos assim”, frisou,
agradecendo a cobertura ao
vivo realizada pelo O Diário-

TV, canal digital do sistema
O Diário do Vale.
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TRAIÇÃO: CAUSAS EMOCIONAIS
– Algumas pessoas têm necessidade de autoafirmação e
precisam provar para elas mesmas que são importantes,
amadas e desejadas;
– Na infância presenciaram muita traição, e acabam repetin-
do esse padrão de comportamento como se fosse natural;
– Na infância teve ausência de afeto: por não saber como
lidar com as relações e com o amor, a traição acaba sendo
uma das formas da pessoa se proteger daquilo que não
aprendeu como afeto;
– Medo de assumir responsabilidades: pessoas que foram
superprotegidas não aprenderam a seguir regras e lidar com
problemas, e podem se apavorar diante da responsabilida-
de. Algumas pessoas traem simplesmente para criar uma
situação desconfortável que acabe com a relação e permita
que ela fuja da responsabilidade, pois um relacionamento
exige maturidade, compromisso e responsabilidade;
– Falta de coragem e medo para terminar a relação;
– Busca por liberdade;
– Necessidade insaciável do sexo e do novo.
As causas emocionais são importantes fatores que po-
dem levar a uma traição.
Algumas dicas que poderão lhe ajudar a preservar seu
relacionamento:
– Não seja a mãe do seu parceiro e não tente controlar a
vida dele, impondo ordens e limitando suas ações;
– Dê espaço para que tenha vida social.
– Não compartilhe somente problemas, mas também as
vitórias, planos e pensamentos.
– Seja flexível e aprenda a ceder: faça coisas que os dois
gostem.
– Confie e respeite a privacidade.

Se a traição é um tema que tem causado problemas em sua
vida, não hesite em buscar ajuda para si ou para alguém que

você queira ajudar. Relacionamento é para nos completar, não

para nos destruir!

Atendimento Psicológico Particular e Diversos Convênios.

ATENDIMENTO A TODA FAIXA ETÁRIA: infantil,
adolescente, adulto e idoso.

Os prefeitos dirigentes
do Consórcio Intermunici-
pal do Vale do Paranapane-
ma, o Civap, participaram
nesta semana de audiên-
cia no Palácio dos Bandei-
rantes. A reunião, agenda-
da pelo deputado estadual

Diretores do Civap participam de
reunião no Palácio dos Bandeirantes
Da Redação
------------------------------------------
Região

Mauro Bragato, aconteceu
no gabinete da Secretaria
de Desenvolvimento Regi-
onal, com Rubens Cury e
Ricardo Pinheiro Santana.
Participaram da comitiva
o presidente Eduardo Sota-
na, o Tatu, prefeito de Ma-
racaí; o vice-presidente
Oscar Gozzi, prefeito de
Tarumã; e o tesoureiro

Prefeitos Roberto Bueno, Oscar Gozzi, Tatu e
funcionários do Civap com os secretários Ricardo
Pinheiro e Rubens Cury

Roberto Bueno, prefeito de
Cândido Mota, além da di-
retora executiva Ida Fran-
zoso de Souza e gerente
administrativa financeira
Janete Migoto Gomes.

Na audiência os prefei-
tos e dirigentes do Civap
trataram com os secretári-
os a continuidade dos con-
vênios que o Civap mantém
com a Secretária Estadual
de Saúde, que tratam de
cirurgias eletivas de vári-
as especialidades e em es-

pecial o convênio do ‘NAR’,
projeto que faz parte da
Rede de Urgência e Emer-
gência. “O Civap está cada
vez mais avançando nas
demandas regionais, em
especial aquelas relaciona-
das a Saúde. Agradeço aos
companheiros da diretoria,
colaboradores do Civap e
em especial ao deputado
Mauro Bragato e aos secre-
tários da Secretaria de De-
senvolvimento Regional”,
disse o presidente.
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A prefeitura de Florí-
nea, por meio da Secreta-
ria Municipal de Obras e
Recursos Humanos, está
disponibilizando novos
Equipamentos de Proteção
Individual, os EPIs, aos
funcionários da Secreta-
ria de Obras e Serviços
Públicos. Cerca de 40 fun-
cionários estão recebendo
os novos equipamentos.

Os ‘EPIs’são, segundo a
Norma Regulamentadora
nº 06 (NR-06) do Ministé-

Prefeitura de Florínea entrega ‘EPIs’ a
funcionários da Secretaria de Obras e Serviços

Segurança

Da Redação
------------------------------------------
Florínea

rio do Trabalho e Emprego
(MTE), ‘dispositivo ou pro-
duto, de uso individual uti-
lizado pelo trabalhador, des-
tinado à proteção de riscos
suscetíveis de ameaçar a
segurança e a saúde no
trabalho’. Eles são respon-
sáveis pela proteção e in-
tegridade do indivíduo com
o intuito também de mini-
mizar os riscos ambientais
do ambiente de trabalho e
promover a saúde, bem es-
tar e evitar os acidentes e
doenças ocupacionais.

De acordo com a prefei-
tura entre os equipamen-

tos estão ‘Capacetes; Ócu-
los; Protetores faciais; Pro-
tetores auriculares; Respi-
radores; Proteção do tron-
co; Luvas; Mangas; Calça-
dos; Macacão; Cinturão,
dentre outros’. O Equipa-
mento de Proteção Indivi-
dual vai ser entregue para
a cada servidor sem ne-
nhum ônus, conforme sua
atividade, em perfeitas con-
dições de uso e principal-
mente com a Certificação
de Aprovação (CA), que no
Brasil é obrigatório em to-
dos os EPI’s. (Colaborou As-

sessoria de Imprensa)


